

Das Brustschild der Giganten in
Tula, ein:

Schmetterling
Skulpturen
Voller Aus-
strahlend
über die bergige Landschaft.

Mädchen

von Kraft

strahlung

12.02.08

Von hier aus (Tula), dem
Stammland, also haben sich
die Tolteken, auf die sich die
späteren Azteken unbedingt
berufen, nach Yucatan (ca 1000
n. Chr.) aufgemacht und die
Puuc Kultur unter die Maya
gebracht (Chichen Itzá / Uxmal /
Kabáh). Es bleibt Theorie
der Archäologen unbestritten
von Mythen über Cetzalcoatl.

→ Tula → die 5 Dutzend
KARIATIDE - TULA

